

*Le 65e anniversaire de la
révolution cubaine célébré en
Éthiopie*

Image not found or type unknown

Addis Abeba, 31 décembre (RHC) Les membres de la mission diplomatique et d'Etat de Cuba, les ressortissants cubains résidant et diplômés dans l'île des Caraïbes (Éthiopiens) ont célébré aujourd'hui le 65e anniversaire du triomphe de la Révolution le 1er janvier.

S'exprimant sur l'année qui s'achève, l'ambassadeur de La Havane, Jorge Lefebre, a souligné les plus de six décennies de résistance du peuple cubain qui, en 2023, subit à nouveau les effets du blocus économique, commercial et financier imposé par le gouvernement des États-Unis.

M. Lefebre a souligné que, malgré les besoins économiques, la foi dans le triomphe ne s'est jamais éteinte et que "nous n'abandonnerons jamais".

Il a assuré que la révolution cubaine se poursuivra pendant de nombreuses années encore et que ce seront d'autres personnes, comme celles présentes aujourd'hui, qui célébreront chaque anniversaire et chaque victoire de ce processus révolutionnaire.

Le diplomate a remercié la présence de plusieurs générations de Cubains éthiopiens à l'événement, tout en reconnaissant le soutien inconditionnel et la solidarité apportés au siège diplomatique de Cuba en Éthiopie. "C'est aussi votre maison", a-t-il souligné.

Les ambassadeurs du Venezuela, Modesto Ruiz, et du Nicaragua, Lautaro Sandino, ont également participé à l'événement. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/343400-le-65e-anniversaire-de-la-revolution-cubaine-celebre-en-ethiopie>



Radio Habana Cuba